

Rück-Blick auf den Katholikentag Saarbrücken

Auch beim 96. Deutschen Katholikentag vom 24. bis 28. Mai 2006 in Saarbrücken war die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* wieder mittendrin - sowohl mit den an allen drei Tagen sehr gut besuchten "Gesprächen am Jakobsbrunnen" in unserem großen Zelt auf der Kirchenmeile als auch mit den drei Veranstaltungen zur Freiheit in der Kirche, zur Zukunft der Gemeinden und zur Ökumene im Katholikentagsprogramm.



Ein [erster Rück-Blick](#) auf die Aktivitäten der KirchenVolksBewegung in Saarbrücken

Zum [Presse-Echo](#)

Zuletzt geändert am 29.05.2006